

Hoy, durante una entrevista en *Espejo Público*, de Antena 3

Gamarra acusa al Gobierno de generar una “ceremonia de la confusión” con la seguridad del Estado y exige a Sánchez que comparezca

- La secretaria general del PP y portavoz del GPP en el Congreso lamenta la “crisis de credibilidad” que lidera el jefe del Ejecutivo, a quien insta a comparecer en el Congreso para explicar lo sucedido para que no se cuestionen la seguridad nacional y a nuestras instituciones
- Denuncia la confusión generada a raíz de esta crisis por la escasa información y las preguntas que quedan sin respuesta tras la rueda de prensa. “No parece lógico que, cuando hay que hablar de seguridad y proteger a las instituciones, quien genere confusión sea el propio Gobierno, que debería estar buscando el cauce para protegerlas”
- Critica que una parte del Gobierno ataque a la otra en torno a este asunto, los problemas de este con sus socios de investidura y alerta de que, como Sánchez siempre miente, “la opinión pública no le cree”
- Considera que la “senda” emprendida por algunos miembros del Ejecutivo “poniendo en duda todo” no es la correcta, al tiempo que reclama transparencia y que se detalle “desde cuándo el Gobierno conoce que los teléfonos estaban afectados”. “Hay incógnitas que necesitan una respuesta”, añade
- Censura que el Ejecutivo llamara al PP minutos antes de que comenzara ayer la rueda de prensa y que la conversación durara apenas un minuto. “Eso no es informar a un partido de Estado como es el PP para afrontar una crisis de seguridad como esta”, añade
- Considera que el motivo de esta llamada era la “justificación de poder decir que se había hablado con el PP” y no gestionar una crisis de seguridad “de una manera correcta y con credibilidad”
- Reprocha los ataques del Gobierno al Partido Popular, cuando está demostrando tener “más altura de Estado” que el propio Gobierno, que ha abierto la comisión de secretos oficiales a partidos que quieren romper la unidad territorial, y que Podemos y sus socios de investidura

- “El PP está actuando como se debe actuar ante una crisis de esta envergadura. Escucharemos lo que diga la directora del CNI, sacaremos nuestras conclusiones y ese será el momento de valorar si hay que exigir algún tipo de responsabilidades políticas. Pero no lo haremos antes”
- Remarca que su partido no contribuirá a debilitar al Estado y advierte de que, “si esto es una maniobra para poner en bandeja cabezas políticas a los independentistas con tal de mantenerse en el poder una semana más, tenemos un Gobierno que no merece un país como es España”
- Augura que Isabel Díaz Ayuso será una “fantástica presidenta del PP de Madrid” y señala que la “rabia” con que la ataca la izquierda demuestra que representa la “libertad y liderazgo” que Madrid “necesita y merece”